

COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto:

Jamie Cargo

ssacomm@ssa.ocgov.com

El Centro de Servicios Comunitarios del Condado abrirá sus puertas en Brea

Condado de Orange, California (6 de junio del 2024) – County of Orange Social Services Agency (SSA) abrirá un segundo Centro de Servicios Comunitarios del Condado (CCSC) en Brea el lunes 10 de junio.

CCSC Brea será un punto de acceso integral para los residentes del Condado de Orange, donde se evaluarán sus necesidades para alinearlas con los servicios y recursos disponibles de SSA, sus socios que se encuentran ubicados en el mismo sitio, otras agencias gubernamentales y organizaciones comunitarias.

A través de SSA, los usuarios pueden acceder a programas de asistencia que les brindan fondos para la compra de alimentos, cobertura médica gratuita o de bajo costo, y apoyo económico en efectivo. Además, la OC Health Care Agency (HCA) y CalOptima Health colaborarán para ayudar a los pacientes a tomar el control de sus decisiones médicas. También, los buscadores de empleo y las empresas pueden dirigirse a OC Workforce Solutions en el tercer piso para aprovechar los recursos de empleo disponibles.

Los especialistas en recursos comunitarios asistirán a los clientes con registros vitales como certificados de nacimiento y matrimonio, programando citas en el DMV para obtener tarjetas de identificación o licencias de conducir, y ofreciendo orientación sobre los servicios disponibles en la ciudad y el condado, entre otros tipos de apoyo. También se ofrecerán referencias a servicios de vivienda, guardería y educación.

La Oficina de Asuntos de Inmigrantes y Refugiados tiene previsto asignar a un trabajador social en CCSC Brea para conectar a los clientes con los servicios y recursos a los que tienen derecho.

"La apertura de este establecimiento marca otro hito en la ampliación de los servicios del condado en nuestra comunidad", afirmó An Tran, Director de SSA. "La clave del éxito de CCSC Brea radica en la colaboración con nuestros aliados tanto del condado como de la comunidad. HCA, CalOptima Health, OC Workforce Solutions, la Office of Immigrant and Refugee Affairs, y SSA están uniendo nuestros recursos colectivos en un solo lugar".

CCSC Brea se une a CCSC Westminster, que atiende a un promedio de 1,600 clientes al mes.

El personal de ambas sedes está capacitado para atender a los clientes en varios idiomas, incluyendo español y vietnamita.

CCSC Brea, ubicado en 675 Placentia Ave., estará abierto de 8 a. m. a 5 p. m. De lunes a viernes. Ponte en contacto con CCSC Brea, llamando al 714-834-7500 o envía un correo electrónico a CCSCBrea@ssa.ocgov.com.

CCSC Westminster, ubicado en 15496 Magnolia St., está abierto de 9 a. m. a 5 p. m. De lunes a viernes. Ponte en contacto con CCSC Westminster, llamando al (714) 372-3454 o envía un correo electrónico a CCSCWest@ssa.ocgov.com.

###



Centro de Servicios Comunitarios del Condado

El Centro de Servicios Comunitarios del Condado (CCSC) es una ventanilla única. Los visitantes pueden recibir servicios de la Agencia de Servicios Sociales del Condado de Orange, la Agencia de atención médica del Condado de Orange y CalOptima Health. Los servicios disponibles incluyen:

Red de Servicios de Seguridad Pública

- Solicite beneficios como dinero para la compra, seguro médico, ayudas asistencia monetaria y mucho más.
- Conozca cómo los servicios ayudan a los pacientes a tomar el control de sus decisiones sanitarias

Servicios de apoyo conductual y mental

- Conéctese a servicios de apoyo que repercutan en el bienestar mental

OC Workforce Solutions (tercer piso)

- Recursos de empleo para demandantes de empleo, jóvenes y empresas

Referencias para:

- Vivienda
- Servicios infantiles, como guarderías y servicios educativos

Conexiones y remisiones a otros organismos públicos y organizaciones y recursos comunitarios.

675 Avenida Placentia, Suite 100
 Brea, CA 92821
 De lunes a viernes, de 8.00
 a 17.00 h.
 (714) 834 - 7500

***El personal está disponible para prestar asistencia en vietnamita y español.**

